

‘Estoy harto de... los retrasos de los médicos de cabecera’

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 27 de enero de 2015, martes

Un vecino de Los Dolores se dirige a nuestro ‘Buzón de los lectores’ para expresar su malestar por los retrasos en la hora concertada con los médicos de los centros de salud.

El remitente expone que en algunos médicos es habitual el retraso y pone como ejemplo que hace unos días, en Los Dolores, uno de ellos comenzó su consultó con cuarenta minutos de retraso.

Enlace vinculado: [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)